



OPINIÓN

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



El poder de sus firmas

Durante unas horas el Frente Amplio tuvo siete aspirantes a la candidatura presidencial enlistados para pasar a la siguiente etapa.

Pero tres se cayeron. Si bien superaron el requisito de las 150 mil firmas, tropezaron con la condición de que fueran repartidas en al menos 17 entidades federativas.

De los 7 que tenían quedaron 4. Dos del PAN, Xóchitl Gálvez y Santia-

go Creel y dos del PRI, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid.

Son los cuatro más mencionados desde que inició el proceso, de manera que puede decirse que no hubo sorpresas. El PRD no tiene cartas y todavía no queda claro cuál será su postura.

El evento de revelación de los nombres estuvo cargado de tensión, con algunas sonrisas, es cierto, pero demasiados gestos adustos. Lo más complejo está por venir.

No encaja

De por sí el movimiento feminista tiene sus dudas sobre el apoyo de la 4T a sus causas, pero la senadora Malú Micher, una de las representantes de Marcelo Ebrard, empieza a convertirse en un escollo en ese intento de acercamiento del ex canciller con ese sector hasta ahora muy complicado para Morena.

Integrantes del movimiento feminista e incluso senadores acusan a Micher de burocratismo y falta de experiencia para lograr que se acerquen más simpatizantes a la causa del ex canciller.

Dicen que Micher no encaja ni dentro ni fuera de Morena... zasss.

NL se rebela

La decisión del gobierno de Nuevo de no entregar los Libros de Texto Gratuitas puede terminar de manera inesperada con el intenso coqueteo entre la administración de Samuel García y la 4T.

Los mandos principales de la 4T no le regatearon reconocimientos al trabajo de Samuel y hasta lo desatparon como candidato presidencial. ¿Qué pasará ahora?

Lo que dicen allá es que el gobernador mostró así su solidaridad con la comunidad empresarial de la entidad que se sintió maltratada en alguno de los textos.

El presidente ya amenazó con instrumentar acciones en contra de los gobiernos rebeldes que son, además de Nuevo León, Jalisco, Chihuahua, Coahuila y Guanajuato. No es un rechazo definitivo, es una pausa que cada entidad explica a su manera.

Lo que sigue es que se despliegue un trabajo político de concertación

para evitar que la inconformidad se convierta en choque.

El género presidencial

Las integrantes de la 4T que se presentan públicamente como feministas están otra vez en aprietos. El presidente volvió a hacer de las suyas en un tema que no comprende, y del que no quiere aprender, la violencia de género.

Al presidente de la República le gusta decir que es el presidente más feminista de la historia, pero cada vez que puede descalifica desde Palacio Nacional la causa de las mujeres, y sus compañeros de partido no saben cómo justificarlo ante la opinión pública.

Lo cierto es que en su acometida en contra de Xóchitl Gálvez el presidente ha abanicado demasiadas veces y conectado apenas un par de podridos. Por alguna razón, su legendaria habilidad para triturar adversarios esta vez no le ha funcionado, mientras que Xóchitl es la aspirante de la oposición que más firmas juntó, por algo será.